

Kreaturen

Wir hatten die Welt zerstört, jedes Haus lag in Trümmern, die Menschen sind vertrieben worden. Und mittendrin war dieses Wesen gewesen. Sie war der Anlass der vielen Tode gewesen. Diese Wesen dürstete nach dem Blut der Menschen. Sie hatten vor vielen Jahren die unsere Welt erreicht und alles um sich herum in Schutt und Asche gelegt. Und es ist alles meine Schuld. Ich hatte die Last der vielen Toten auf meinen schmalen Schultern tragen müssen. Schwer und unerbittlich war die Schuld. Ich hatte es nicht gewollt, aber es war gekommen. Langsam über die Jahre, und es ist unaufhaltsam auf die Menschheit losgegangen. Diese Wesen waren keine Menschen, eher „Kreaturen“.

© **Dragoneye00**

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)